

「強度行動障害について」

おくりうつこくらぶのつぶやき

越智佐織さん

に今回も「強度行動障害について」教えてもらいました。

今までASDの方について書いてきましたが、この世の仕組みやルールがわかりにくい彼らが混乱して二次障害を引き起こすことがあります。いわゆる強度行動障害です。詳しくは知的発達の遅れを伴う、社会性やコミュニケーション問題行動が頻繁に起る状態です。

がい児・者による自傷他害などの問題行動が頻繁に起る状態です。

一見、問題行動に見えますが、彼らがこの世での生きにくさを必死で訴えかけている心の叫びだと私は思っています。

その方の問題行動が出たきっかけまで遡り、その方の

地域に愛される病院へ

三木先生(以下マ)…

先生、最近、膝の痛みを訴える方が増えてい

るようですね。特に、立ち上がり下りや階段

の上り下りで「ズキッ」と痛むという声

よく聞きます。

三木先生(以下マ)…

はい、それは膝の中に

ある「半月板(はんげつばく)」という軟骨

が傷んでいます。

三木先生(以下マ)…

半月板は、半月板の損傷は

あります。

三木先生(以下マ)…

はい、それは膝の中に

ある「半月板(はんげつばく)」とい

う軟骨

が傷んでいます。

三木先生(以下マ)…

はい、それは膝の中に

ある「半月板(はんげつばく)」とい

う軟骨

が傷んでいます。